

إشارة: HYT/CSL/GEN-0119/2019

الكويت: 2019/05/15

المحترم المحترمين السيد/ خالد عبدالرزاق الخالد نانب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي السادة/ شركة بورصة الكويت

تحية طيبة و بعد ،،

# الموضوع: إجتماع مجلس إدارة شركة حيات للإتصالات ش.م.ك. (عامة)

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، نحيط سيادتكم علماً بأنه سيتم إنعقاد إجتماع مجلس إدارة شركة حيات للإتصالات ش.م.ك. (عامة) اليوم الأربعاء الموافق 2019/05/15 في تمام الساعة الثانية ظهراً بمقر الشركة الرئيسي بالشويخ، وذلك للإطلاع وإعتماد البيانات المالية المرحلية عن الفترة المالية المُنتهية في 2019/03/31.

شاكرين لكم حسن تعاونكم، شركة حيات للإتصالات ش.م.ك.ع

عماد حبيب حسن جو هر حيات

نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي









+965 2202 4400



www. hay at communications. com

# Quarterly Financial Statement Results Form (Q1) Kuwaiti Company (KWD)

نموذج نتانج البيانات المالية المرحلية (الربع الأول) الشركات الكوينية (د.ك.)

Financial Quarter Ended on

31مارس 2019

الفترة المرحلية المنتهية في

Company Name	اسم الشركة	
Hayat Communications Co. KSCP	شركة حيات للإتصالات ش.م.ك.ع	
Board of Directors Meeting Date	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة	
15/05/2019		

التغيير (%)	الربع الأول المقارن	الربع الأول الحالي		
السجيل (٧٥)	First Quarter	First Quarter	البيان	
Change (%)	Comparative Period	Current Period	Statement	
Change (70)	31/03/2018	31/03/2019		
			صافى الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم	
-43%	(140,948)	(80,660)	Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company	
-43%	(1.61)	(0.02)	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخففة (فلس)	
-43/0	(1.01)	(0.92)	Basic & Diluted Earnings per Share (fils)	
_10/	-4% 25,313,526 24,264,961	الموجودات المتداولة		
-470		24,264,961	Current Assets	
-4%	27,292,820	26,323,908	إجمالي الموجودات	
-470	27,292,820	20,323,908	Total Assets	
-10%	14,381,168	12,871,415	المطلوبات المتداولة	
-10/0	14,561,108	12,071,413	Current Liabilities	
-8%	17,325,584	15,885,231	إجمالي المطلوبات	
-070	17,323,364	13,003,231	Total Liabilities	
	9,646,925 10,021,892	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم		
4%		10,021,892	Total Equity attributable to the owners of the Parent Company	
-9%	F 700 C47	E 164 E73	إجمالي الإيرادات التشغيلية	
-376	5,706,647	5,164,573	Total Operating Revenue	
14%	140/		صافى الربح (الخسارة) التشغيلية	
14%	606,578	689,197	Net Operating Profit (Loss)	
-61%	(0.004)	(0.025)	أرباح (خسائر) مرحلة/ رأس المال المدفوع	
-01/0	(0.064) (0.025)		Retained Profit (Loss) / Paid-Up Share Capital	



Increase/Decrease in Net Profit/(Loss) is due to	سبب ارتفاع/انخفاض صافى الربح/الخسارة
Compared to previous year parent share profits improved by KD 60K, though the Revenue dropped by KD 542K.	مقارنة بالعام السابق إرتفعت أرباح الشركة الام بمبلغ 60 ألف دينار، رغم أن الإيرادات تراجعت بمبلغ 542 ألف دينار كويتي
Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي الايرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
NILL	لا يوجد
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
NILL	لا يوجد

ختم الشركة	انتوقیع	المسمى الوظيفي	الاسم
Company Seal	Signature	Title	Name
EANGEA EANGEA VVIEV COMMUNICATION	Junior .	نائب الرئيس التنفيذي للقطاع المالي	وسام حسن عبود

Auditor Report Attached

• مرفق تقرير مراقب الحسابات



السادة / أعضاء مجلس الإدارة المحترمين شركة حيات للاتصالات ش.م.ك.ع. دولة الكويت

تقرير المراجعة عن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة

#### مقدمة

لقد قمنا بمراجعة بيان المركز المالي المرحلي المكثف المجمع المرفق لشركة حيات للاتصالات ش.م.ك.ع ("الشركة الأم") وشركاتها التابعة (يشار إليهما معاب "المجموعة") كما في 31 مارس 2019 والبيانات المرحلية المكثفة المجمعة للربح أو الخسارة والربح أو الخسارة والدخل الشامل الأخر والتغيرات في حقوق الملكية والتدفقات النقدية لفترة الثلاثة المرحلية اشهر المنتهية في ذلك التاريخ. إن إدارة الشركة الأم هي المسئولة عن إعداد وعرض هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي رقم (34) "التقارير المالية المرحلية" إن مسئوليتنا هي إبداء استنتاج حول هذه المعلومات المالية المرحلية المرحلية المجمعة بناءاً على مراجعتنا.

## نطاق المراجعة

لقد تمت مراجعتنا وفقاً للمعيار الدولي المتعلق بمهام المراجعة 2410 " مراجعة المعلومات المالية المرحلية من قبل المدقق المستقل للمنشأة ". إن أعمال مراجعة المعلومات المالية المرحلية المكثفة تتضمن بصورة أساسية إجراء استفسارات من الأشخاص المسئولين عن الأمور المالية والمحاسبية وتطبيق إجراءات تحليلية وإجراءات مراجعة أخرى. إن المراجعة أقل إلى حد كبير في نطاقها من التدقيق الذي يتم وفقاً لمعايير التدقيق الدولية، وبالتالي فهي لا تمكننا من الحصول على تأكيد بأننا على دراية بكافة الأمور الهامة التي يمكن تعديدها من خلال أعمال التدقيق. وبناءاً عليه فإننا لا نبدي رأي تدقيق.

# الاستنتاج

استنادا إلى مراجعتنا، فإنه لم يرد إلى علمنا ما يجعلنا نعتقد أن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة المرفقة لا تظهر بصورة عادلة – من جميع النواحي المادية – المركز المالي للمجموعة كما في 31 مارس 2019 والاداء المالي والتدفقات النقدية لفترة الثلاثة الشهر المنتهية في ذلك التاريخ وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي رقم (34) " التقارير المالية المرحلية "

التقرير حول مراجعة الأمور القانونية والتنظيمية الأخرى

استنادا إلى مراجعتنا أيضاً، فإن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة تتفق مع ما هو وارد بدفاتر الشركة الأم، وأنه في حدود المعلومات التي توافرت لدينا لم يرد إلى علمنا ما يشير إلى وجود أية مخالفات خلال فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 31 مارس 2019 لأحكام قانون الشركات رقم 1 لسنة 2016 ولانحته التنفيذية أو عقد التأسيس والنظام الأساسي للشركة الأم بشكل يؤثر ماديا في نشاط المجموعة أو في مركزها المالى المجمع.

عبدالحسين محمد الرشيد مراقب حسابات مرخص فنة (أ) رقم 67 Rödl الشرق الأوسط برقان ــ محاسبون عالميون

> 15 مايو 2019 دولة الكويت



The Board of Directors
Hayat Communications Company K.S.C.P.
State of Kuwait

## Review report on the interim condensed consolidated financial information

#### Introduction

We have reviewed the accompanying interim condensed consolidated statement of financial position of Hayat Communications Company K.S.C.P ("the Parent Company") and its subsidiaries (together referred to as "the Group") as at March 31, 2019 and the related interim condensed consolidated statements of profit or loss, profit or loss and other comprehensive income, changes in equity and cash flows for the three months period then ended. The management of the Parent Company is responsible for the preparation and presentation of this interim condensed consolidated financial information in accordance with International Accounting Standard no. (34) "Interim Financial Reporting". Our responsibility is to express a conclusion on this interim condensed consolidated financial information based on our review.

#### Scope of review

We conducted our review in accordance with the International Standard on Review Engagements 2410 "Review of Interim Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity". A review of interim condensed consolidated financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

#### Conclusion

Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying interim condensed consolidated financial information is not prepared, in all material respects, the Group financial position as at March 31, 2019 and financial performance and cash flows for the year then ended in accordance with International Accounting Standard no. (34) "Interim Financial Reporting".

# Report on review of other legal and regulatory matters

Furthermore, based on our review, the interim condensed consolidated financial information is in agreement with the books of the Parent Company. We further report that nothing has come to our attention indicating any contravention during the three months period ended March 31, 2019 of the Companies' Law no. 1 of year 2016 and related Executive Regulations and the Parent Company's memorandum and articles of association that might have had a material effect on the business of the Group or on its consolidated financial position.

Abdulhussain M. Al- Rasheed

License No. 67 - (A) Rödl Middle East

**Burgan - International Accountants** 

May 15, 2019 State of Kuwait